

西小学校日記

2月18日(金)



本日、6年生を送る会を行いました。

本来であれば体育館に全校が集まり、6年生と対面して行うのですが、感染症予防のため放送を使っての会となりました。

各学年の「ありがとうタイム」では、学年ごとに工夫した方法で、6年生に対する感謝の気持ちを伝えたり、中学校に進学していく6年へエールを送ったりしていました。

1年生は、6年生の似顔絵を描いて感謝の言葉を述べました。

2年生は、川柳を作って感謝の気持ちを表しました。

3年生は、代表者が感謝の気持ちを述べ、みんなで西小の思い出の場所「ここはどこでしょう？」クイズを出題しました。

4年生は、6年生との思い出クラブ活動の様子を「劇」にして感謝の気持ちを伝えました。

5年生は、一緒に行った委員会活動での様子を川柳にして、6年生の素晴らしい姿を伝えました。

在校生を代表として5年生が、6年生1人1人にお礼と言葉を添えながらメッセージカードを手渡しました。この様子は全校に映像としてLIVE放送されました。

6年間の思い出のスライドが流され、小学校生活を振り返った後、6年生から各学年の子どもたちに対して、大切にしてほしいことをメッセージとして伝えました。

どの学年も、限られた時間の中で、伝えたい気持ちや大切にしてほしいことをしっかり発表できていました。子どもたちの成長をうれしく思います。